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XI. (/esetzgebungsperiode 

Präs.:_tO. Juli 1969 

A n fra g e 
I 

der Abgeordneten Dr. Hertha Firnberg, Dr. Broda 
und Genossen 
an den Bundesminister für Unterricht, 
betreffend die Schaffung von "leiteren Lehrkanzeln 
an der Rechts- und Staatswissenschaftlichen Fakultät 
der Universität Wien 

Vom Professorenkollegium der Rechts- und Staatswissenschaft
lichen Fakultät der. Uni versi tät 'Vlien wurde insbesondere 
infolge des Bundesgesetzes über sozial-und wirtschafts
wissenschaftliehe Studienrichtungen, BGBI. Nr. 179/1966, 
für das Budget jahr 1970 eine Vermehrung der Dienstposten 
für HochsChulprofessoren beantragt. Im einzelnen ist es 
notwendig, zusät~licheLehrkanzlen für Betriebswirtschafts
lehre, Statistik. unp Nationalökonomie einzurichten. 

Die anfrag'enden Abgeordneten unterstützen dieses Anliegen 
schon im Hinblick auf die steigenden Hörerzahlen und 
richten deshalb an den Bundesminister für Unterricht die 
nachstehende· 

Anfrage: 
1) Werden Sie für die Schaffung der notwendigen Lehrkanzlfgn die 

entsprechenden Maß.d.ahmen ergreifen? 
2) Werden Sie anläßlic~ des Ressortvoranschlages bzw. des 

Ressortdienstpostenplanes für das· Bur.getjahr 1970 gegenüber 
dem Bundeskanzleramt bzw. dem Bundesministerium für Finanzen 
mit Nachdruck für die Schaffung der erforderlichen Dienstposten 
sowie für deren Dotierung eintreten? 

3) Bei Verneinung der Fragen 1 und 2:) 
Sind Sie bereit zu berichten, welche Schwierigkeiten der 
Schaffung der notwendigen Lehrkanzlin bzw. der Erweiterung 
des Dienstpostenplanes entgegenstehen? 
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